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令和２年１０月１２日(月)発行 校長 川﨑 朗
志をもち 、自ら学び、共に高め合い、逞し く生き抜 く西渓っ子の育成

１０月10日(土)に小城多久地区新人大会がありました！
先週末の１０月１０日(土)に小城多久地区中学校新人大会が開催されました。
７月末の中体連総合大会が終わって９年生が部活動を卒業してから、８年生と７年生の

部員で部活動を行ってきました。今回の大会は、８月から２ヶ月間の新チームでの活動の
成果を試すためのものでした。各チームとも、技術面ではまだまだのところもたくさんあ
りましたが、一生懸命に頑張ってくれたと思います。

本校は生徒数が少なく、どの部もぎりぎりの人数で活動しています。また、部員が足ら
ずに他校との合同チームでの参加や個人戦だけの参加もありました。そういう状況ですが、
各チームともに今できることを一生懸命に取り組み、最後まで頑張ってくれました。

新人大会はこれまでの成果を十分に発揮するとともに、自分たちのチームの課題を見つ
け、来年の７月までどのように活動していくのかを考えるための大会でもあります。きっ
と各チームとも、今大会で見つけた自分たちのチームの強みや課題をしっかりと意識して
これからの練習に取り組んでくれると期待しています。

最後に保護者の皆様には今大会は無観客での開催であった
ため、子どもの頑張りを試合会場の中で見ていただくことが
できず、本当に申し訳ありませんでした。これからも、子ど
もたちが部活動を通して心身共に成長していけるよう、応援
よろしくお願いします。

大会の結果を紹介します。個人戦については入賞者のみの紹介とさせていただきます。

軟式野球 第２位 対中央校 惜敗

女子バレーボール 第３位 対東部校 勝利 準決勝；牛津中 惜敗

卓球 予選リーグ 対中央校 惜敗 対牛津中 惜敗

剣道 男子個人第３位 太田琥士郎くん

サッカー １回戦：対 東部・中央 惜敗

柔道 女子個人第１位 陣内こなつさん

地区の駅伝競走大会、頑張ってきました！
９月２５日(金)に芦刈町のふれあいパーク周辺道路で小城多久地

区駅伝競走大会が開催されました。本校は陸上部がないため、後期
課程の中から選抜されたメンバーでの参加となりました。

一人ひとりが走りながら「襷(たすき）」をつなぐのが駅伝です。
次に待っている仲間に向かって襷をつなぐという責任をもって各自
が全力を尽くして頑張ってくれました。結果は、昨年度に比べて大
躍進で、女子が第４位、男子が第５位とすばらしい結果を残してく
れました。また、男子２区の田淵和志さんが区間賞に輝きました。

頑張ってくれた選手に心より拍手を送りたいと思います。



６年生は長崎への修学旅行に行ってきました！
１０月８・９日の一泊二日で６年生は長崎への修学旅行に行ってきました。お天気にも

恵まれて二日間共に晴天の中での活動となりました。１日目は、平和について考える学習
を行いました。原爆資料館の見学、爆心地近くの松山公園での平和集会、平和公園をスタ
ートとして浦上天主堂、如己堂、山里小学校、山王神社などを回るフィールドワークを行
いました。また、ホテルでも被爆体験者のお話を伺いました。２日目は、長崎の歴史と文
化についての学習が中心で、長崎歴史文化博物館、出島、グラバー園、大浦天主堂の見学
を行いました。６年生の児童は各見学場所で一生懸命にメモや写真を取るなど熱心に活動
していました。また、周りの友だちとも仲よく協力しながら旅行に臨むことができており、
さすが６年生と思わせる姿をたくさん見せてくれました。この二日間の修学旅行で集団と
して一歩成長してくれたと思っています。

保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中での修学旅行ということで、随分ご心配
をされたのではないかと思います。全員が参加できて、無事に帰ることができたことが一
番うれしいことでしたし、行事についてご理解をいただきました６年保護者の皆様には心
から感謝申し上げます。これからも学校行事については、いろいろとご協力をいただくこ
とがあると思いますが、ウィズコロナの中でどのように児童生徒の安全を確保しながら、
学校としてできることをやっていくのかを第一に考えて取り組んでいきますので、今後と
もご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願いします。

学習の秋！地域の皆様にもご協力いただいています！
学習の秋も本格的になってきました。学習において、保護者や地域の皆様にご協力いた

だいてお話を伺って学習することはとても重要なものです。先週は、３年生の社会科で仕
事について学習をする中で、保護者の方にご協力いただき花屋さんについてのお話を伺い
ました。また、９年生では税理士の方においでいた
だき、私たちの税金がどのように使われているのか
のお話を伺いました。ご多用中においでいただきま
した皆様には本当に感謝申し上げます。これからも
教育の充実のためよろしくお願いします。

被爆当時の地層の見学原爆資料館の見学 松山公園での平和集会

出島の見学 グラバー園への移動 グラバー園ハートの石発見


